



# Gemeinde Köstendorf

## Info

Nr.: 1/2016

### Ein neues Jahr mit vielen Herausforderungen erwartet uns!

Wir können und dürfen uns nicht ausruhen. Wir sind gefordert, unseren Ort modern und interessant weiterzuentwickeln. Die Wünsche unserer Bevölkerung sind nach Möglichkeit zu berücksichtigen. Auf die Bedürfnisse und zukünftigen Anforderungen müssen wir uns als moderne Gemeinde vorbereiten. Im Prozess der lokalen Agenda 21 wurden in den letzten Jahren tolle Projekte erarbeitet und im Sinne der Nachhaltigkeit umgesetzt.

Unter einem gemeinsamen Dach will die PLUSREGION mit den Gemeinden Köstendorf, Neumarkt und Straßwalchen noch mehr zusammenarbeiten und die Kaufkraftbindung in der Region zu intensivieren.

Dazu braucht es ein starkes Regionalmarketing und neue Ziele, um die Bedürfnisse der regionalen Bevölkerung auch abdecken und erfüllen zu können.

Die Gemeinde Köstendorf hat sich bereits vorbereitet. Wir haben Grundflächen im Ortszentrum angekauft, Unternehmer haben hier investiert und Wohnungen werden und wurden geschaffen. Jetzt geht es darum: **Wie können wir das Zentrum für unsere Köstendorferinnen und Köstendorfer noch interessanter und vor allem noch lebenswerter gestalten?** Was braucht es noch um mehr Interesse zu wecken und auch die Kaufkraft binden zu können?

Eine weitere große Entwicklungsmöglichkeit bietet das ehemalige Areal "Freizeitcenter" an der Landesstraße, welches die Gemeinde nunmehr angekauft hat. Die Infrastruktur in Köstendorf soll dadurch ausgebaut und unser Ort belebt werden.

Dies sind nur zwei Beispiele, wo sich für unsere Gemeinde große Entwicklungspotentiale ergeben könnten.

Als Bürgermeister der Gemeinde Köstendorf lade ich Sie persönlich herzlich zur **ZUKUNFTSWERKSTATT KÖSTENDORF** ein.

**Samstag, 30. Jänner 2016, von 09.00 bis 14.00 Uhr**  
**Neue Mittelschule Köstendorf**

Ihre/deine Ideen möchten wir gerne hören, vielleicht können wir gemeinsam damit unseren Ort stärken (Einladung siehe Rückseite).

Wir sind aufgefordert, die Zukunft in Köstendorf zu formen. Besonders lade ich die Jugend von Köstendorf ein - gemeinsam wollen wir unseren Ort positiv gestalten.

Bei den Geschäften im Ortszentrum von Köstendorf liegen auch kleine Einladungskarten mit einem Gewinnspiel zu dieser Veranstaltung auf. Nutzen Sie Ihre Chance – die Verlosung erfolgt im Zuge der Zukunftswerkstatt Köstendorf.

*Bgm. Wolfgang Wagner*

### Pfarrer Virgil Zach als Sternträger – die Bürgermeister als Heilige Drei Könige

Bürgermeister Wolfgang Wagner freute sich über den Anruf von Pfarrer Virgil Zach: „Wir könnten noch eine Sternsingergruppe gebrauchen, hast du eine Idee?“

Sofort setzte sich der Bürgermeister mit seinen Amtsvorgängern in Verbindung - zu Mittag wurde geprobt und am Nachmittag die Köstendorfer Haushalte besucht.

Pfarrer Virgil Zach bedankt sich besonders bei Bgm. Wolfgang Wagner und seinen beiden Amtsvorgängern Josef Krois und Franz Santner, beide begeisterte Sänger, welche ihrerseits gerne mitgeholfen haben.



v.l.: Altbgm. Josef Krois, Bgm. Wolfgang Wagner, Altbgm. Franz Santner und Pfarrer Virgil Zach

# MIT.Reden –

# MIT.Gestalten

Wir arbeiten an



## Einladung zur ZUKUNFTSWERKSTATT KÖSTENDORF

**Samstag, 30. Jänner 2016**  
9-14 Uhr, NMS Köstendorf

**ANMELDUNG** unter: [buergerservice@koestendorf.at](mailto:buergerservice@koestendorf.at) oder 06216/5313/15  
Für Verpflegung ist gesorgt!

